Moda Belleza LifeStyle Reina Letizia Mujeres influyentes Horóscopo Fitness Pareja

#### BELLEZ.

# Las mejores perfumerías online en España para comprar caprichos y 'rarezas' cosméticas

MARTA SOTILLO Miércoles, 10 febrero 2021 - 18:06



El auge de la venta online es un hecho también en cosmética. Grandes perfumerías como Sephora, El Corte Inglés, Douglas, Primor o Julia son conscientes de ello y de hecho su oferta 'beauty' de e-commerce ofrece productos en exclusiva que no encuentran 'a pie de tienda'. Pero luego están esos pequeños tesoros para locas de belleza que buscan algo más raro o especial....



Foto: SHUTTERSTOCK

Las perfumerías online más pequeñas pero con una exquisita y cuidada selección, son una verdadera delicia para quienes buscan un poquito más, algo diferente, raro... Y no hablamos solo en cuestión de perfumes, que también, sino en este caso concreto de cosmética antiedad y de esa que es más para darte un capricho que otra cosa.

De todas **las perfumerías online que proliferan en España**, esta es nuestra particular selección de favoritas.

#### LACONICUM, EN PRIMERA PERSONA

La seguridad que da bucear en Laconicum es que sus dueñas, Anabel y María, nos 'acercan' a España cosméticos que han descubierto en sus periplos por el mundo y están 'aprobados' por Laconicum. Algunas de las marcas que venden solo se pueden encontrar en España en su web, como los productos de styling capilar del genio de la peluquería, Sam McKnight, a la sazón, el artífice del corte de pelo de Lady Di en los 90.

Si tuviera que hacer una lista de la compra en laconicum no faltaría la crema de manos Nursem, el sérum con ácido hilurónico y vitamina C de Mabel+Meg, que deja la piel como nueva, o el champú de Modesta Cassinello que deja el pelo limpio y reluciente días y días.

¡Ah', una cosa más: los envíos llegan perfumados con una fragancia de su catálogo, regalito donde los haya.

# VERY COQUETA, CAPRICHOS COSMÉTICOS

Lorena Azcoitia tiene en Very Coqueta su pequeño rincón de tesoros beauty, esos productos que fue descubriendo según crecía esta apasionada de las cremas desde bien pequeña. Aunque tiene tienda física en La Rioja, en Fuenmayor, con el e-commerce satisface los deseos cosméticos de toda España.

Su fuerte son marcas de tratamiento antiedad potentes, como Dr. Colbert, Emma Hardie o Rodial, pero dejadme que me decante por un pequeño capricho olfativo: las cremas de manos, corporales y jabones de Phebo, que pertenece a la tradicional casa brasileña Granado. Moda Belleza LifeStyle Reina Letizia Mujeres influyentes Horóscopo Fitness Pareja

#### IKIO, ALGO DIFERENTE

Desde Ikio se denominan "una tienda online que busca ser un punto de conexión con una belleza diferente". las marcas que en ella se venden son honestas, con principios que seducen por sus resultados; singulares, con nombre y apellidos y experiencias incomparables, e innovadoras, que han revolucionado el mercado de una forma que nunca hubiéramos imaginado.

Si buscas eficacia antiedad, lo tuyo serán los cosméticos antiaging de Zelens, marca impulsada por los 20 años de investigación de su fundador, el doctor Marko Lens, en envejecimiento de la piel, su experiencia clínica como cirujano plástico y reconstructivo y su profundo conocimiento de la química de formulación que combina ingredientes biotecnológicos activos con moléculas puras derivadas de productos botánicos. Si lo que te vuelve loca es tu pelo, sin duda debes probar la toalla de secado antiencrespamiento de Aquis porque, palabra de usuaria, funciona.

#### MISS CREAMS. MARCAS INFALIBLES

Es el proyecto de Inma Auñón, una enamorada de la cosmética desde que tiene memoria, que elige las marcas que más le satisfacen a ella para proponer al resto de 'beauty freaks'. De casi centenar de marcas que comercializa Miss Creams, todas dignas de 'echar un ojo', yo soy asidua a los productos de pelo de David Mallet, un peluquero francés que tiene uno de los salones más bonitos de París, cuyo sérum es un panacea para hidratar el cabello,

Por supuesto, tampoco puedo vivir sin las mejores limas del mercado, caras sí, pero lo valen, las de Diamancel.

## PURE NICHE LAB, LA CIENCIA DEL ANTIAGING

La ciencia que hay detrás de una marca en concreto que uno de los fundadores de Pure Niche Lab descubrió 'pajareando' una noche por la web fue el punto de partida de esta tienda online. La marca en concreto era Medik8, que utiliza principios activos potentes en sus fórmulas antiaging, como el sérum Hydr8 B5, uno de los greatest hits de la tienda, con alta carga de ácido hialurónico de múltiple peso molecular y vitamina B5 para una completa hidratación de la piel.

Pero hay más, desde otra marca grande en antiedad, como es Perricone MD, hasta Augustinus Bader, una de las marcas preferidas por Victoria Beckham, que hasta tiene una colaboración con ellos.

## MIIN COSMETICS, DESDE COREA CON AMOR

De entre la cantidad de marcas coreanas que inundan el mercado, MiiN Cosmetics nació para traer a España lo mejorcito. Con boutiques también a pie de calle, desde la tienda seleccionan cuidadosamente los mejores productos elaborados en el país asiático para poder disfrutar sin salir del salón tanto de su excelente calidad como de sus irresistibles diseños.

Destacaremos sus mascarillas en velo o tisú, algo tan tan coreano, con formatos divertidos y eficacia probada. pero si hay que quedarse con una, diremos una de las más votadas por expertos y consumidores encuestados por la tienda en 2020: Midnight Blue Calming Sheet Mask de Klairs, pensada para todo tipo de pieles, pero que agradecerán aquellas que más expuestas a las rojeces, a la inflamación o a la hipersensibilidad.

OTRAS WEBS DE UNIDAD EDITORIAL

El Mundo

El Mundo en Orbyt Su Vivienda Guía TV Inversiones inmobiliarias Descuentos El Mundo Viajes El Mundo Ocio y Salud

Telva El Búho Recetas de cocina de Sergio Mi bebé y yo Cuídate Plus Diario Médico Unidad Editorial

Expansión MARCA Apuestas Deportivas MARCA MARCA eSports Sapos y Princesas Empleo

Escuela Unidad Editorial Unidad Editorial Expansión y Empleo





